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Anmerkung: Im Folgenden werden in der Regel nur Anmerkungen, Ergebnisse, Beschlüsse dokumentiert.

Frau Stahl begrüßt im Namen der Gebietsentwicklung die anwesenden Teilnehmer*innen sowie den Dolmet-
scher und eröffnet die zweite analoge Beiratssitzung im Kuller. Da einige der Anwesenden zum ersten Mal beim 
Stadtteilbeirat sind, erklärt Frau Stahl das Gremium und den Zweck. Es folgt eine Vorstellungsrunde. Bevor der 
offizielle Teil gestartet hat, wurde noch dem kürzlich und unerwartet verstorbenem Stadtteilbeiratsmitglied Els-
beth Elsner in einer Gedenkminute gedacht. 

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom August 
Es gab keine Anmerkungen und damit wurde das Protokoll angenommen. 
Die Protokolle der vergangenen Sitzungen finden Sie immer unter: 
www.mittlerer-landweg.de/index.php/mitmachen/stadtteilbeirat/protokolle/

TOP 2: Auswertung Ideensammlung „alte“ und „neue“ Bewohner*innen näher zusammenbringen
Beim letzten Beirat Open Air im Kiezgarten wurden in Kleingruppen Ideen und Stichworte gesammelt, mit wel-
chen Aktionen/Projekten die Nachbarschaften näher zusammengebracht werden können. Diese wurden in Clus-
tern vorgestellt und im Anschluss in Murmel- und Interessensrunden vertieft. Es wurden weitere Ideen ergänzt 
und Personen gefunden, die bestimmte Themen weiterverfolgen und Ideen direkt umsetzen wollen.
Ein konkretes Vorhaben wird bereits umgesetzt: Da ein sommerliches Fest für Alle nicht stattfinden konnte, soll 
nun am Freitag, den 3. Dezember von 15 bis 19 Uhr ein Winterfest Am Gleisdreieck (zwischen Haus 23 und 
Kiezgarten) stattfinden. Ein erstes Vorbereitungstreffen findet am 28.10 ab 18 Uhr digital auf Zoom statt. Wenn 
Sie sich einbringen wollen oder vor Ort unterstützen mögen melden Sie sich gern bei der Gebietsentwicklung 
(mila@lawaetz.de, 040 466 55 681).
 
TOP 3: Verfügungsfonds Mittlerer Landweg
Für die Oktobersitzung gab es keinen Verfügungsfondsantrag. Es wird angekündigt, dass es für das Winterfest 
noch zeitnah einen geben und digital zur Abstimmung gestellt wird.
Zudem ist vom ETSV ein Antrag zur Unterstützung der Crossmintongruppe in Arbeit.

Verfügungsfondsanträge an den Stadtteilbeirat können immer bis 14 Tage vor der Sitzung bei der Gebietsent-
wicklung (mila@lawaetz.de) eingereicht werden. Anträge und Infos zur Förderung finden Sie unter: 
http://mittlerer-landweg.de/index.php/mitmachen/verfuegungsfonds/
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TOP 4: Am Gleisdreieck
Fördern&Wohnen:
• aktuelle Bewohnerzahl: 836
• Rückgabe Hauseingänge zum 1.12.: Haus 6; zum 1.02.22: Haus 19; zum 1.10.22: Haus 17 
• Personalveränderung: Petra Knust verlässt den Standort zum 1.12. (wechselt nach Eimsbüttel) und Sandro 

Pinto wird alleiniger Ansprechpartner als Teamleiter vor Ort.
 
TOP 5: Stadtentwicklungsausschuss
Der Stadtentwicklungsausschuss ist kurzfristig abgesagt worden. 

TOP 6: Aktuelles 
Aktuelles von der Polizei:
• Das Gebiet ist weiterhin unauffällig
• Die Parkplatzsituation Am Gleisdreieck ist auch ein zunehmendes Problem für die Polizei

Weg am Bahndamm:
• Die Umbaumaßnahmen haben begonnen. Derzeit wird der Strom neu verlegt. Die Maßnahmen dauern vo-

raussichtlich drei bis vier Monate
• Es gab die Nachfrage, ob es möglich sei, die Pläne einzusehen sowie die Frage, ob der Weg angrenzend am 

Haus 16 ebenfalls im Rahmen der Maßnahme berücksichtigt würde. Herr Geisler vom Bezirksamt nimmt die 
Fragen mit.

Infoveranstaltung: Energieeinsparung für Einfamilienhäuser
• Es wurde von der Klimaschutzbeauftragten angefragt, ob es Interesse an einer Infoveranstaltung gibt
• Die Siedlergemeinschaft wird die Anfrage weiterleiten
• Eine Infobroschüre oä. wurde sich vorab gewünscht  

Blühwiese:
• An der Buskehre auf der Insel mit dem ehemaligen Bushäuschen ist die Einrichtung einer Blühwiese generell 

durchführbar, nur kann das Bezirksamt die Pflege für eine Blühwiese nicht übernehmen.
• Ein Patenschaftsmodell aus dem Stadtteil heraus (z.B. mit Schule/Sportverein/Loki Schmidt-Stiftung) ist zur 

Pflege denkbar und kann weiterverfolgt werden.
• Die Fläche gegenüber vom Haus 2/3 Am Gleisdreieck wird ebenfalls für eine Blühwiese vorgeschlagen – sie 

sei ggf. besser für Akteure aus dem Stadtteil zu Pflegezwecken zu erreichen.
• Am MiLa zwischen Kiosk und Kuller ist auch ein potenzieller Grünstreifen für eine Blühwiese.
• Das Thema wird weiterverfolgt.

Todo-Liste:
• Es wird die Parkplatzsituation Am Gleisdreieck mit in die Liste aufgenommen.
• Zum Thema „Instandsetzung der Gehwege am Mittleren Landweg“ wird ein Sachstand beim Bezirksamt in 

Erfahrung gebracht.
• Des Weiteren wird das Fehlen von einigen Parteien angemerkt, obwohl es eine Vertretungsregelung gibt.
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TOP 7: Verschiedenes 

Stadtteilbeirat 2021
Letzter Termin in diesem Jahr:
• 07.12., 18:30 Uhr – 20:30 Uhr, voraussichtlich im Kuller mit anschließendem gemütlichen Ausklang

• „Turnen ab 4, Tanzen ab 7“ – freitags in der Bezirkssporthalle, ab 16:15 Uhr
• HELLO WORLD - Bergedorfer Global Session: zum letzten Mal im Kuller am 19.11.2021
• Jugendclub: wird wieder geöffnet nach langer Coronapause, ab dem 23.10, Flyer ist in Arbeit
• ab 29.10, Beginn der „Woche des Gedenken“
• am 23.10, Infoveranstaltung zur Altenpflege an der Leuschnerstraße 86, vom BAKM e.V.

Frau Stahl und Herr Giese bedanken sich bei den Mitgliedern und Gästen und beenden den 35. Stadtteilbeirat.
Damit endet die 34. Sitzung mit einem obligatorischen Gruppenbild des neuen Stadtteilbeirates:


